

Medio	La Tercera
Fecha	14-05-2010
Mención	La UAH reunió a los miembros de la Red de directores de carreras de Educación Básica para discutir sobre la inexistencia de programas concordantes con la malla 2010

DISFRUTA ALGO DIFERENTE, LEE ALGO ÚNICO

SUSCRÍBETE AQUÍ A

LA TERCERA

DESDE

\$3.990

mensual



latercera.com | Política | Nacional | Mundo | Negocios | Deportes | Tendencias | Entretenimiento | Cultura | Educación | Estilo | Opinión |

Educación

Última hora: Todo el resumen de la jornada | Revisa el diario impreso

Académicos de Educación Básica están preocupados por retraso de programas 2010

Según los docentes universitarios, el atraso del Mineduc afecta la planificación no sólo de los profesores, sino, también de las escuela de formación inicial.

POR LATERCERA.COM - 14/05/2010 - 16:44

Aumentar | Disminuir | Comentar | Enviar a un amigo | Imprimir | Alertas | Compartir

La Universidad Alberto Hurtado reunió a los miembros de la Red de Directores de carreras de Educación básica para discutir sobre la inexistencia de programas de estudio concordantes con el Marco Curricular ajustado para el año 2010.

La directora de la carrera Educación Básica de la universidad Alberto Hurtado, Viviana Galdames, señaló que es de gran importancia que las escuelas dispongan de dichos programas de estudio para poder planificar su acción educativa, contando con esa especie de carta de navegación. Agregó que las universidades que forman a los futuros docentes también requieren de esa herramienta curricular para familiarizar a los estudiantes con los programas de estudio actualizados.

Hubo consenso entre los participantes sobre la necesidad de profundizar en este tema y por ello se acordó invitar a la próxima sesión a una autoridad del Mineduc que pueda aclarar dudas sobre este aplazamiento.

La Red de Directores de Educación Básica se constituyó hace dos años con el fin de analizar y discutir sobre los desafíos que enfrenta la formación inicial de los docentes y de intercambiar experiencias. El grupo está conformado por las Universidades Alberto Hurtado, Diego Portales, Universidad de Santiago, Academia de Humanismo Cristiano, UMCE, Silva Henríquez, Andrés Bello, San Sebastián, Del Pacífico, Santo Tomás y el Instituto Profesional de Providencia.

Ads by Google

Encuentro con Edgar Morin No Puede Obviar este Encuentro www.EncuentrosEdgarMorin.org

Docentes Innovadores.net más potente de Latinoamérica. www.docentesinnovadores.net

Comercio Internacional Universidad CEU Posgrados IEP www.u-sanpablo-iep.info



Sé el primero en comentar

SI QUIERES COMENTAR ESTE ARTÍCULO REGÍSTRATE AQUÍ

Inicio de sesión

Debes iniciar sesión para comentar

Tu correo

Tu contraseña

He leído las condiciones de uso

Iniciar sesión

Si aún no tienes cuenta en latercera.com, regístrate aquí.

Normas de uso

Esta es la opinión de los usuarios, no de latercera.com. No está permitido vertor comentarios contrarios a las leyes chilenas o injuriantes.

Como latercera.com nos reservamos el derecho de eliminar los comentarios que consideremos inapropiados.

Como lector tiene la opción de reportar si un comentario le parece que incurre en abuso. Si un comentario recibe tres reportes de abuso, se elimina automáticamente.



LOS +

Vistos recientes comentados enviados

Revista muestra fotos de Ricky Martin con su supuesta pareja 15945 Visitas

Curicó Unido terminó con el Invicto del Colo Colo de Diego Cagna 13047 Visitas

Última hora: Todo el resumen del jueves 13 de mayo 11034 Visitas

Presidente Piñera envía proyectos de ley que incluyen seis cambios al proceso electoral 10249 Visitas

Baltasar Garzón deja la Audiencia Nacional llorando y entre aplausos 8580 Visitas

Iglesia abre indagación contra diácono Hugo Montes y la deja en manos de sacerdote Raúl Hasbún 8678 Visitas

Markarian aceptó oferta para dirigir a la Selección de Perú 8616 Visitas

Victorino: "Está la opción de partir, pero sólo pienso en la 'U'" 8297 Visitas

Cagna advierte a sus jugadores: "Hay que estar concentrados" 7785 Visitas

Mauricio Israel: "No tengo posibilidades de volver a la TV" 8095 Visitas

ver más

BLOGS EDUCACIÓN

Recientes Comentado



EDUCACIÓN ¿El "Inicio" del fin? por Andrea Precht Gandarillas | 14/5/2010



SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN Democracia y Consumo: tarea pendiente por Hugo Martínez Alvarado | 12/5/2010



EDUCACIÓN De las mediciones a las soluciones por Hugo Martínez Alvarado | 10/5/2010



EDUCACIÓN Carta al Ministro Lavín sin respuesta aun. por Mario Weissbluth | 9/5/2010



EDUCACIÓN Prueba Inicia: Basta de termómetros, queremos antibióticos por Mario Weissbluth | 7/5/2010

PAPELDIGITAL



Política • Nacional • Mundo • Negocios • Deportes • Tendencias • Entretenimiento • Cultura • Educación • Estilo • Opinión • 3Blogs • 3TV • 3Radio

latercera.com

Contacto Publicidad Suscripciones Beneficios Términos y Condiciones de Uso RSS Trabaja con Nosotros

Consortio Periodístico de Chile S.A. Derechos reservados. Se prohíbe expresamente la reproducción o copia de los contenidos de este sitio sin el expreso consentimiento de Consortio Periodístico de Chile S.A.